



Avala calificación de Fitch Ratings a finanzas del Estado acceso a crédito



Asignó la calificación de 'AA-(mex)' al estado, lo que significa una perspectiva crediticia positiva

Baja California logró una alta calificación crediticia por parte de la empresa Fitch Ratings, clasificada como 'AA-(mex)', la cual se fundamenta en los sólidos resultados que presenta la política financiera instruida por el Gobernador del Estado, Francisco "Kiko" Vega de Lamadrid, misma que está orientada a fortalecer la administración estatal en beneficio de la sociedad bajacaliforniana.

El Secretario de Planeación y Finanzas del Estado, Antonio Valladolid Rodríguez dio a conocer que la calificación emitida por Fitch Ratings es una excelente noticia para el Estado, lo que indica que la administración va por buen camino y que las cosas se están haciendo con disciplina en los temas de transparencia y de finanzas públicas.

Precisó que la calificación asignada resultó de un análisis de la información financiera de la entidad, la cual se basa en diversos factores como la importancia geográfica y económica del estado, el bajo nivel de endeudamiento directo, las políticas de la actual administración enfocadas en el ordenamiento fiscal, la liquidación de los créditos de corto plazo y la capacidad de recaudación local, así como los planes para mitigar las contingencias del pasivo de pensiones en el mediano plazo.

Valladolid Rodríguez dijo que el informe de Fitch Ratings, destaca que la entidad

presenta indicadores socioeconómicos buenos y que en los próximos años se esperan inversiones federales importantes relacionadas al desarrollo económico, así como inversiones extranjeras en el sector de energías renovables, lo cual representa una derrama económica importante para nuestro estado.

Se destaca en el informe la capacidad que posee el estado para revertir la tendencia de sus márgenes financieros, menciona que al cierre del primer trimestre del 2014 se observa una tendencia positiva por la contención del gasto y por la captación de Ingresos Fiscales Ordinarios (IFOs).

Valladolid Rodríguez, añadió que la administración presenta planes concretos para el fortalecimiento de las finanzas estatales, destacando la implementación del Programa de Saneamiento Financiero del Estado y sus Entidades Paraestatales (Prosafi); el cual se centra en la austeridad del gasto, la responsabilidad financiera, la mejora recaudatoria así como la disminución de pasivos.

Finalmente el funcionario estatal reiteró que se seguirá trabajando para continuar fortalecer los mecanismos de rendición de cuentas y transparencia, con el objetivo de mejorar el saneamiento de las finanzas públicas del estado a través de un manejo responsable.